



UNION DÉPARTEMENTALE
SAPEURS - POMPIERS
ARDÈCHE

Téléthon 2018

La prochaine édition du Téléthon aura lieu les 7 et 8 décembre 2018
Afin de participer à cette grande cause nationale, si votre amicale
n'organise aucune manifestation particulière,

Vous avez la possibilité de vous procurer des objets pompiers,



tous les bénéfices sont reversés au Téléthon.

Autres possibilités :
Collectez les anciens téléphones



ou 1 pile = 1 don
en procédant à la collecte de piles

Pour rappel, les SAPEURS POMPIERS DE FRANCE sont partenaires du Téléthon
depuis la 1^{ère} édition en 1987. Il partagent les valeurs de l'AFM-Téléthon :

HUMANISME - SOLIDARITE - CONVIVIALITE

AFMTELETHON
INNOVER POUR GUERIR



Rejoignez-nous !

facebook

